Konstanze John

Konstanze John wurde in Freiberg/Sachsen geboren. Im Alter von 8 Jahren erhielt sie ihren ersten Klavierunterricht und trat bereits als 13-jährige mit einem Klavierkonzert solistisch im Berliner Schauspielhaus auf.

Zwischen 1987 und 1989 gewann sie den Förderpreis des Liszt-Wettbewerbs in Weimar sowie Goldmedaillen beim "Kleinen Robert-Schumann"-Wettbewerb in Zwickau. Ihre weitere musikalische Ausbildung absolvierte sie an den Spezialschulen für Musik in Halle/Saale und Dresden.

Es folgte ein Studium an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Mannheim im Hauptfach Klavier bei Prof. Andreas Pistorius, das sie 1997 mit Auszeichnung abschloss.

Von 1997 bis 2001 setzte sie ihre pianistischen Studien an der Hochschule für Musik Hanns Eisler in Berlin bei Prof. Annerose Schmidt fort.

Konstanze John war 1995 zweifache 1. Preisträgerin des Klavier- und Duo-Wettbewerbs der Wolfgang-Hofmann-Stiftung in Frankenthal/Pfalz, Trägerin des Förderpreises der Mozartgesellschaft Kurpfalz und 1997 Mitglied des Gewinnerensembles beim 5. Kammermusikwettbewerb baden-württembergischer Musikhochschulen.

Neben Klavierabenden und solistischen Auftritten mit Orchester spielte die Pianistin Rundfunk- und Fernsehaufnahmen bei SWR, SFB und ORB ein. Mit besonderem Engagement widmet sich Konstanze John der Edition der Klavierwerke von Wolfgang Hofmann.